

もみの木



新緑の季節となりました。学校から見える山々の緑は濃く、生命の息吹を感じさせます。運動場の雑草も元気がよく、朝ボランティアに頑張る子どもたちの力を上回ってきています。芝生の伸びもとてもよいです。

5月は、大型連休のあと、たくさんの学習活動がありました。それぞれの学習で子どもたちは多くのことを学ぶことができます。学校内だけでなく、教室の外でも、そして地域の人ともつながりながら学んでいます。

経験が心を豊かに～子どもための音楽祭～

9日(火)宮崎国際音楽祭の一環で、県内の小学生が招待される「子どもための音楽会」が、メディキット文化交流センター(県芸術劇場)で行われました。本校からは6年生4名が参加しました。(午前の部・午後の部で県内の小学生約2600人が招待されました。)

聞いたことのある曲、初めての曲が、バイオリン、ビオラ、チェロなどの弦楽器により目の前で生演奏され、その美しい音色にうっとりとしたようです。また、劇場内に設置されているパイプオルガンの演奏もあり、その大きさ、音色の種類の多さ、迫力に圧倒されたようです。

宮崎市まで一日がかりでしたが、子どもたちは有意義で、楽しい時間を過ごすことができました。今はテレビやインターネットなどで、情報は家にいながら得ることはできます。しかし、本物を見たり聞いたりしたという経験、そして得られる感動、思いはたいへん素晴らしいもので、子どもたちの成長には欠かせないものです。子どもたちには、機会があればいろいろな経験をさせたいものです。



前から8列目 特等席です



隣にある文化公園で昼食です

買い物体験学習

15日(月)、買い物体験学習を行いました。算数の学習では「代金」、「おつり」などの言葉が出てきます。最近では、現金で買い物をする経験が少なくなったせいか、「おつり」の意味が分からない子どももいます。当日は、どの子もあらかじめ何を買うかを考えてきていて、計画通りに買い物ができていました。高学年は計算機まで持ってきていて、消費税を考えながら買い物する姿も見られました。

芋の苗植え

22日(月)、高齢者クラブのみなさんと芋の苗植えをしました。今年は低学年が3名ということもあり、全校児童で取り組みました。お手伝いくださった方々と子どもたちがお話ししながら植える姿が微笑ましかったです。畑の借地、畝づくり、マルチ、苗の準備等、地域の皆様にはご協力頂き誠にありがとうございました。今年は草取りを頑張らせます。



主な行事予定

- 2日(金) 風水害避難訓練(引き渡し)
- 7日(水) 真幸小との交流学習
耳鼻科検診(6年)
- 9日(金) プール清掃
- 16日(金) プール開き
- 19日(月) 不審者避難訓練

- 20日(火) 参観日・学校保健委員会(救命法)
- 23日(金) 田植え(5・6年)
- 27日(水) 28日(木) 宿泊学習5年(青島)
- 30日(金) ふるさとクリーン作戦(八坂神社)
- ※21日 ブックランド号



岡元小の子どもたち



5/2 1年生かんげい集会 ゲームをして楽しみました



5/10 鎌踊り練習 先輩から1年生へ伝えます

5/12 非行防止教室



1年生 音楽 ・ はじめての英会話



5/15 買い物体験学習 ねだんを確かめます

5/16 1年生も一輪車の練習をします



5/22 芋の苗植え たくさんの方にお世話になります

